

Mitteilungen aus der Schulpflege

Sitzung vom 5. April 2022



Schularzt

Unser Schularzt, Dr. Walter Baumann, ging per Ende 2021 in Pension. Die Betreiber der Praxis «Doktorhuus» können aufgrund der personellen Besetzung die Leistung des Schularztes nicht mehr übernehmen. Die Schulpflege ist auf der Suche nach einem Schularzt bzw. einer Schulärztin im näheren Umkreis.

Rückstellungen für den Kindergarteneintritt:

- Drei Anträge von Eltern für einen späteren Kindergarteneintritt ihres Kindes wurden genehmigt.